

Nueva Comisión Ejecutiva de la Federación Bíblica Internacional

Finaliza este viernes la Asamblea plenaria de FEBIC que ya designó a sus nuevas autoridades en la ciudad de Mar del Plata.

El jueves 20 de abril del corriente año, por la mañana, se realizó la elección del nuevo comité ejecutivo de FEBIC, donde quedó como representante de América Latina la Conferencia Episcopal Argentina a través del Departamento de Animación Bíblica de la Pastoral que preside el Padre Obispo Gabriel Mestre en la comisión Episcopal de Catequesis, Animación y Pastoral bíblica.

El equipo de Argentina se integra por laicos, consagrados y ministros ordenados con distintos carismas al servicio de una Pastoral que esté animada por la Sagrada Escritura. El nombramiento es por seis años, hasta que se realice la próxima Asamblea Plenaria en el 2029.

Las sesiones continuarán hasta el viernes 21 al mediodía; la 10° Asamblea finalizará con la celebración de la Eucaristía.

NUEVA COMISIÓN EJECUTIVA

El pleno de la Asamblea eligió como Miembros plenos a las Conferencias Episcopales de los siguientes países:

América Latina: Argentina

Norte América: EEUU

Europa: Rumania

Asia: Filipinas

Oceanía: Australia

África: Ghana

Como Miembros asociados fueron elegidas las siguientes instituciones eclesiales:

Paulinas

Verbo Divino

Claretianos

Buenos Aires, (Mar del Plata), jueves 20 de abril de 2023.
Diócesis de Mar del Plata, Argentina.

**Oficina de Comunicación y Prensa
Conferencia Episcopal Argentina**